



## 敦賀港と大型クルーズ客船を海から見よう！

11月16日（土）敦賀市と北陸地方整備局敦賀港湾事務所は、大型クルーズ客船「ダイヤモンド・プリンセス」の寄港に合わせて、海上から敦賀港とクルーズ客船を眺める「敦賀港海上見学会」を開催しました。

当日は、あいにくの曇り空でしたが、88名の参加者が敦賀港湾事務所所有「まつかぜ」に乗船し、ダイヤモンド・プリンセスが接岸する岸壁付近の海上から客船の大きさを実感してもらいました。

船内では、普段見られない海上からの迫力ある姿に歓声があがり、写真撮影などで大忙しでしたが、敦賀港の役割に関する説明にも耳を傾けて頂きました。参加者からは「あんな大きなものが浮いているなんて信じられない。見に来て良かった」という喜びの声の他、「クルーズ船をもっと敦賀港に呼んでください」といった意見も多数いただきました。多くの皆様に楽しみながら港湾整備への理解を深めて頂くことができました。

また、クルーズ船の係留岸壁では歓迎イベントが開催され、港や市内は賑わいを見せました。クルーズ船乗客は、会場に並んだ福井の名産品販売ブースや多彩なステージアトラクションをみたり、近くで同時開催されていた観光物産inみなと敦賀に足を運び、県内外のグルメや和 문화体験など思い思いに敦賀を楽しんでいました。



出航前に記念撮影。  
まつかぜも人気がありました！



まつかぜ船内から望むクルーズ船。  
大きすぎて写真に収まらない！



歓迎イベントのステージアトラクション。  
大盛況で拍手喝采でした。



観光物産展にもクルーズ乗船客が。  
県内外のご当地グルメを堪能！